



うなぎを注文してきたよ！



7月27日(木)
ひまわり組

大文字町にある但馬鮮魚店へうなぎの注文に行ってきました。お店に入ると大きな冷蔵庫の中にたくさんの魚が入っているのを見て、「すごい！」「これは何の魚？」と大興奮の子ども達。お店の方に「うなぎを注文しに来ました！」と伝えると、特別に生きたうなぎを触らせてもらうことができました。「又ル又ルする！」「触ったら、スルスルって逃げていった！」と、わくわくした表情で触っていました。うなぎの他にもエビやイカ、鮎など色々な魚を見せてもらったり、魚について教えてもらったりして、とても楽しい時間でした。また、子ども達が見学中も他のお客さんが魚を買いに来たり、注文の電話がたくさん鳴っていたりして「電話たくさん鳴ってるね」「またお客さん来た！」と、お店の方が忙しそうに働く姿を目で追っていました。お店屋さんの仕事にも興味津々なようでした。

最後に、うなぎを焼いているところを見せてもらいました。明日の給食はうなぎです。「いい匂いする！」「おいしそう、食べたーい♡」と、明日が更に楽しみになった子ども達でした。

うなぎの注文に来ました！



触れたよ！



魚屋さん、何でも知っててすごい！

黒かったうなぎが、触ると白色に！？ストレスを感じると体の色が白く変化することを教わりました。「いやーな気持ちになるからだよね」と理解していました。

触ってみた〜い！



かわいい顔してる♡



これは何の魚かな？



大きな冷蔵庫だね〜！



水槽の中で魚(鮎)が泳いでる！



お店の方が「人が生きていくために魚や肉や野菜、全部命を頂いて食べているんだよ。感謝の気持ちを忘れずに残さず食べようね」と、大事なお話もして下さり、真剣に耳を傾けていました。

